

## Experto analizó cifra de discapacitados en la región superior a la media nacional

Luego de que se conociera desde el Censo 2024 que la cantidad de personas con discapacidad en la región del Biobío son 198.900 personas, el investigador de la Cipem (UDD-Los Héroes), Yamir Tala, analizó las cifras.

El experto indicó que "la situación de discapacidad en la región del Biobío está por sobre el pro-

medio nacional, en la región el 13% de la población censada tiene discapacidad, mientras que a nivel nacional alcanza el 11,1%".

En ese sentido, marcó que "esto es aún más preocupante en las personas mayores de la región, donde en casi todos los rangos etarios se supera al promedio nacional. Por

ejemplo, el 30,1% de quienes tienen entre 70 y 74 años presentan alguna discapacidad (vs. 26,6% nacional), cifra que sube al 50,4% entre los 80 y 84 años (vs. 45,4%) y alcanza un 67,8% en el grupo de 85 años o más, por encima del 62,9% nacional".

Cerró al señalar que "Esto indica que la situación en Biobío es más gra-

# 13

por ciento de la población de la región del Biobío tiene alguna discapacidad.

ve que el promedio del país, especialmente en grupos de edad avanzada".



YAMIL TALA, INVESTIGADOR DE LA CIPEM (UDD-LOS HÉROES).